

# 校長室だより

令和4年(2022年)  
10月3日発行(No.15)  
柏原市立 堅上小学校  
校長 小森 美智代

3年ぶり

「堅上幼・小・中合同体育大会 9月27日(火)開催

毎週末のようにやってきた台風の影響を受けて、23日(祝・金)の実施とはいきませんでした。27日(火)晴天のもと園児、児童、生徒が半日、演技、競技、応援、係活動に、グラウンドを駆け回りました。コロナ感染症のために、ここ2年はマモロンピックと題して小学校だけの開催でした。3年ぶりに堅上中学校区の特色である、3校園が一堂に会しての合同体育大会となりました。練習期間が短かったのですが、どの学年も本番は練習の成果を出し切り、いえ、応援して下さるおうちの方が目の前にいることで、より力を発揮することができた子どもたちでした。

「力を合わせて」という競技では、それぞれがお互いを思いやり、気遣いながらゴールを目指す様子に、堅上の縦のつながりは、コロナなんかには負けない強いものだと思信しました。やり切った笑顔にあふれた一日でした。



黄団のみなさん、優勝おめでとう!



青団のみなさん、赤団のみなさんも、

よくがんばりました!



保護者の皆様には、PTAとして受付などのお仕事、感染対策のご協力、譲り合いゾーンへの協力等、体育大会の下支えをしていただきました。本当にありがとうございました。

たくさんの笑顔があふれました。やっぱり一緒に一番楽しい!!